

Revenir le vendredi à la campagne après une semaine de boulot en ville, l'accueil des miens et l'enthousiasme de mon chien qui n'en revient pas... Mais aussi, l'émulation de la ville, observer les façades que personne ne prend la peine de regarder, les gens dans le tram ou dans la rue, un sourire d'un(e) inconnu(e). Ou aussi, pêle-mêle, la première gorgée d'une bière en terrasse, un petit rayon de soleil, les odeurs des gens qui sentent bon, de cuisine, manger un fondant au chocolat, la musique et les concerts (avec les vibrations des basses). La danse aussi, seule, ou en soirée, ou lors d'une vivencia (biodanza), faire brûler de l'encens et se me reposer le soir au calme en regardant mes photophores ethniques briller de mille feux... Voilà, entre autres, mes petits plaisirs de la vie...